



La prière surrogatoire à laquelle le Prophète (sur lui la paix et le salut) était le plus assidu était celle des deux unités de l'aube (« Al-Fajr »).

'Â'ishah, la fille d'Abû Bakr Aş-Şiddîq, (qu'Allah l'agrée, elle et son père) relate : « La prière surrogatoire à laquelle le Prophète (sur lui la paix et le salut) était le plus assidu était celle des deux unités de l'aube (« Al-Fajr »). » Et dans une version : « Les deux unités de l'aube valent mieux que ce bas monde et ce qu'il contient. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim - Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Ce hadith montre l'importance des deux unités de l'aube. 'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) explique que le Prophète (sur lui la paix et le salut), à travers ses actes, a insisté à leur sujet et leur a donné une grande importance. En effet, il les effectuait avec une grande assiduité et une grande régularité. [Il insista également] à travers sa parole, il nous a informés qu'elles valent mieux que ce bas monde et ce qu'il contient.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3440>

